

# WAS FÜR EIN TOLLER LAUF



## BSG LAUFTEAM AM START BEIM „LAUF ZWISCHEN DEN MEEREN“ VON HUSUM NACH DAMP

Zum 12. Mal fand der Lauf zwischen den Meeren am 20. Mai 2017 statt und unser BSG Laufteam war dabei! Ein einzigartiger Lauf über 95,5 Kilometer, bei der die Teilnehmer das Land zwischen Husum und Damp als Team gemeinsam erkunden und in Laufabschnitten durchqueren.



Über 800 Staffel-Teams gingen in Husum an den Start. Von dort aus ging es weiter durch's flache Nordfriesland über Wittbek nach Hollingstedt, Dannewerk, die Landebahn des Fliegerhorsts Jagel, an der Schlei entlang nach Fleckeby und Gammelby zum Gut Hemmelmark. Von dort aus lief man weiter nach Klein Waabs und an der Küste entlang zum Ziel am Strand von Damp.



Die Wechsellpunkte waren super organisiert - zum Teil etwas „wühhlig“ bis man seinen Teampartner gefunden hat, aber geklappt hat's immer.



Die Stimmung an der Strecke und an den einzelnen Wechselstationen war überragend. Aber das Beste war sicherlich der gemeinsame Zieleinlauf der Teams am Strand von Damp. Ein klasse Gefühl, gemeinsam die 95,5 km



geschafft zu haben und einfach eine tolle Leistung! Und ... auch wenn die Ostsee noch sehr frisch war, wer es gar nicht lassen konnte, kühlte sich dort ab. Natürlich ging erfrischen auch anders ...



Es war ein Lauf, den man einfach mal erlebt haben muss und eines ist sicher, im nächsten Jahr sind wir wieder dabei – am 26. Mai 2018!

Vielen Dank an alle Teilnehmer für die super Leistung, an Heike Fischer für die grandiose Organisation und die BSG Allianz Köln, die das Event erst möglich gemacht haben!!!

SAVE THE DATE – 26.05.2018 LZDM Mehr Infos dazu unter <http://www.lauf-zwischen-den-meeren.de/home/>